
COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE 

Dopo gli incontri del 5 e 12 ottobre che sono stati tenuti al Palaindoor, tengo 
particolarmente a ringraziare tutte le Società che hanno partecipato  e anche le Società 
che non sono potute venire, ritengo per impegni inderogabili. 

L’obiettivo era quello di ascoltare la voce del territorio, le sue problematiche e le sue 
proposte e, sotto questo profilo, entrambi gli incontri siano stati positivi poichè si è creata 
una ottima sinergia per raggiungere l’obiettivo comune ovvero migliorare sempre più 
l’attività su pista e l’attività su strada. 

Sono emersi spunti, suggerimenti e proposte concrete e realizzabili su cui il sottoscritto ha 
posto attenzione e che porterò all’attenzione del Consiglio. 

Sono dell’opinione, infatti, che il maggiore coinvolgimento degli attori diretti del nostro 
sport sia la strada giusta per un miglioramento qualitativo e per uno sviluppo equilibrato e, 
pertanto, è mia intenzione ripetere l’esperienza più volte l’anno. 

Ci rivedremo tutti alla festa dell’atletica che, per mia profonda convinzione, ritengo vada 
fatta con tutti i partecipanti alla atletica marchigiana, master ed assoluti, come peraltro 
effettivamente e concretamente organizzata dai miei predecessori. 

Un Cordiale saluto. 

IL PRESIDENTE 

Avv. Simone Rocchetti  


